

## CLUBES

# El Team Sky asegura su futuro y firmará a Ineos como nuevo patrocinador principal

El equipo ciclista ultima un acuerdo con la multinacional dedicada al tratamiento de productos químicos después de que Sky anunciase su decisión de vender el equipo en 2019.

Palco23

15 mar 2019 - 14:15

El equipo ciclista cerrará el acuerdo con la multinacional dedicada al tratamiento de prod

El Team Sky seguirá pedaleando después de asegurar la entrada de un nuevo patrocinador que sustituya a la televisión británica. Ineos, la multinacional dedicada al tratamiento de productos químicos, dará nombre al equipo a partir de la temporada 2020. Matteo Tosatto, director del conjunto, había anunciado recientemente que tendrían un patrocinador antes de que comenzase el Giro que “nos garantiza la continuidad y que será de Reino Unido”. El anuncio aún no es oficial y las cifras económicas no han sido desveladas.

Sky anunció en diciembre que la temporada 2019 sería la última que diera nombre al equipo, obligando a la escuadra ciclista a buscar un nuevo patrocinador principal. La situación era especialmente delicada dado que, con el nuevo reglamento de la UCI, que entrará en vigor en 2020, los equipos deben pedir la licencia para competir en las pruebas del World Tour antes del 1 de abril.

El equipo ciclista es uno de los que trabaja con mayor presupuesto en este deporte, con unos ingresos de 34,5 millones de libras (38,2 millones de euros) en 2017. De este importe, Sky aportaba 25,3 millones de libras (27,9 millones de euros) en concepto de *title sponsor*, según consta en las últimas cuentas anuales del Registro Mercantil de Reino Unido. El resultado neto es cero, ya que todos los ingresos se destinan íntegramente a mantener la operativa y pagar los salarios.

**Sky anunció su decisión de vender el equipo después de que 21st Century Fox adquiriese la**

## cadena británica

La decisión de Sky de retirarse del ciclismo a finales de 2019 se produce cuando la compañía comienza una nueva fase en su desarrollo. 21st Century Fox, que posee una participación minoritaria en Team Sky, también confirmó que 2019 será el último año de su participación en el ciclismo. Si bien Sky y Fox ya no participarán más en este deporte después del próximo año, trabajarán junto con la administración de Team Sky en la evaluación de terceros interesados en patrocinar al equipo.

Ineos, propiedad de Jim Ratcliffe, la persona más rica de Gran Bretaña, según el último informe de *Forbes*, está valorada en 21.000 millones de libras (24.608 millones de euros). El empresario se había interesado anteriormente por entrar en la industria del deporte y recientemente había hecho una oferta de 2.000 millones de libras (2.343 millones de euros) a Roman Abramovich para comprar el Chelsea antes de adquirir una participación minoritaria en el Lausanne suizo.